

# Lucéram sort 250 000 euros pour son tourisme et son patrimoine



La commune veut réhabiliter son patrimoine religieux, notamment l'église Sainte-Marguerite.

(Photo Franz Chavaroché)

Lors des vœux municipaux à la population, le maire Michel Calmet a rappelé l'implication des élus à la gestion de la crise de l'eau au cours du deuxième semestre de l'année écoulée. « La remise en exploitation du forage du Lac, à Peïra-Cava, en décembre, de la source des Vernes et de celle du Frachier devrait assurer la pérennisation de la ressource en eau de la station. » Le traitement de la turbidité de la source de la Para pour Lucéram « est à l'étude ».

Le maire a également détaillé les projets communaux en fin de réalisation et à venir.

### Appartements et pôle médical

Au village, la bâtisse des Capucines, « dont le chantier est bien avancé et sa livraison espérée en avril prochain », offrira trois appartements

familiaux de 80 m<sup>2</sup> à l'étage et un local professionnel au rez-de-chaussée « qui accueillera un pôle médical ». Ce projet à 1 million d'euros, dont la maîtrise d'ouvrage a été confiée au Silcen, est subventionné à 65 % par le Département et la Région.

### Diagnostic du patrimoine religieux classé...

« Attendu depuis quatre ans », un programme pluriannuel de diagnostic concernant des travaux de conservation, de sécurisation et de réhabilitation des édifices religieux classés de la commune est lancé pour un montant de 68 700 euros hors taxes. Ce projet, qui concerne l'église Sainte-Marguerite ainsi que les chapelles Saint-Pierre et Saint-Grat, est sous maîtrise d'ouvrage déléguée à l'Agence 06 du

## « Nouveau souffle »

Michel Calmet s'est réjoui de toutes les animations culturelles et festives de l'année constatant « un nouveau souffle à Lucéram ». Il a souligné avec fierté que « Lucéram est une des trois petites communes du département à avoir bénéficié de la décentralisation du festival C'est pas classique ». Et il a applaudi la reprise de la boulangerie et du restaurant de Lucéram, « deux commerces emblématiques de la commune, par deux jeunes couples ».

Département.

### ... et militaire

Pour la caserne Crenant, à Peïra-Cava, l'objectif est « de sécuriser le pavillon A du bâtiment. Et, après diagnostic, de décider la réhabilitation partielle ou totale de cet important patrimoine en vue d'une utilisation optimale ». 65 000 euros sont consacrés à cette étude dans le cadre de la conservation du patri-

moine militaire.

Toujours pour Peïra-Cava, un diagnostic sur la stratégie de développement de la station est pris en charge par la communauté de communes du pays des Paillons au « titre du développement touristique ». Avec l'aide de l'État et du Département, « en lien avec la commune », 120 000 euros sont prévus pour cette étude.

J.-P. B.

NIC-F 14